



CDU Fraktion in der
Bezirksvertretung
Nippes

CDU-Fraktion in der Bezirksvertretung Nippes

Bezirksrathaus Nippes – Neusser Straße 450 – 50733 Köln

Herrn
Bezirksbürgermeister
Bernd Schößler
Neusser Str. 450
50733 Köln

Frau
Oberbürgermeisterin
Henriette Reker
- Rathaus-

CDU-Fraktion in der Bezirksvertretung Nippes

Bezirksrathaus Nippes
Neusser Straße 450
50733 Köln

Tel: 0221-221 95 305
Fax: 0221-221 95 394

www.fraktion.cdu-koeln.de
cdu-bv5@stadt-koeln.de

Eingang beim Bezirksbürgermeister: 22.11.2018

AN/1693/2018

Antrag gem. § 3 der Geschäftsordnung des Rates

Gremium	Datum der Sitzung
Bezirksvertretung 5 (Nippes)	

**Parkplatzkonzept Großveranstaltungen Rennbahn
- Antrag der CDU -**

Sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister,
sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin,

wir bitten Sie, den nachfolgenden Antrag auf die Tagesordnung der Sitzung der Bezirksvertretung Nippes am 06.12.2018 zu setzen.

Die Bezirksvertretung möge beschließen:

Die Verwaltung wird beauftragt, ein Parkplatzkonzept für Großveranstaltungen auf der Rennbahn zu erstellen.

Hierbei soll in Zusammenarbeit mit dem Rennbahnverein nach einer Lösung gesucht werden, den Parkraumdruck bei Veranstaltungen ab 5.000 Besuchern zu mildern und Besucher frühzeitig auf ausgewiesene Parkflächen zu leiten. Diese Parkflächen können auch im weiteren Umfeld der Rennbahn sein und bei Bedarf mit einem Shuttlebus mit der Rennbahn verbunden werden. Kooperationen mit Firmen, deren Parkplätze am Wochenende nicht genutzt werden, sollen geprüft werden.

Das Konzept soll auch eine Lösung für die Anwohner (insbesondere der Rennbahnstraße) beinhalten, deren Parkplätze regelmäßig bei Großveranstaltungen von Besuchern der Veranstaltung genutzt werden.

Außerdem soll der Parkplatzsuchverkehr im engen Umfeld der Rennbahn damit verringert werden, da Autofahrern bereits vorher ein Parkplatz zugewiesen werden kann.

Das Konzept bitten wir der Bezirksvertretung vorzustellen.

Zur Begründung

Auf der Rennbahn werden vermehrt Großveranstaltungen an Wochenenden durchgeführt. Die Parkplätze im näheren Umfeld der Rennbahn sind für diesen Andrang nicht ausreichend. Hier muss schnell eine Lösung gefunden werden, um die Anwohner zu entlasten und um den Besuchern eine reibungslose Anreise zu gewährleisten. Auch wenn die Rennbahn durch den ÖPNV gut angebunden ist, reisen besonders Besucher von außerhalb Kölns mit dem Auto an. Langes Suchen eines Parkplatzes ist weder besucherfreundlich noch gut für die Umwelt. Hier muss das Konzept ansetzen.

gez. Schmitz

gez. Winz